



Luftwaffe: Die Patrouille de France feiert ihr 70-jähriges Bestehen

**Die im Mai 1953 gegründete Patrouille de France feiert diesen Monat ihr 70-jähriges Bestehen. In Salon-de-Provence im Département Bouches-du-Rhône fand ein großes Treffen statt, an dem etwa 90.000 Menschen teilnahmen.**

Dreifarbige Kerzen und eine große 70, die in riesigen Zahlen in den grauen Himmel der Provence geschrieben wurde. Eine den ganzen Winter über eingeübte Nummer für eine grandiose Feier am Samstag, dem 20. Mai. „Es ist eine der wichtigsten Neuerungen, um die 70 Jahre der großen Dame mit all unseren Ehemaligen und unseren Familien, die heute hier sind, zu würdigen“, sagt Kapitän Aurélien Hazet, Leiter der Präsentations-Teams der Patrouille de France, auf dem Sender France 3.

### **90.000 Menschen feierten mit.**

Zur Feier des Jubiläums waren eine kroatische Staffel, eine Schweizer Patrouille und eine Delegation aus Saudi-Arabien anwesend. Begeisterte warteten bis zu zwei Stunden, um sich in die Lage der Piloten der Patrouille versetzen zu lassen und davon zu träumen, ein zweites Leben als Pilot zu beginnen. Auch am Sonntag wird noch gefeiert und insgesamt werden 90.000 Menschen den 70. Geburtstag der berühmten Luftwaffen-Einheit zu feiern.